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Il ministro rivela che il Frecciarossa viaggia con soli 68 passeggeri

 Non è partito bene il collegamento ferroviario sulla linea adriatica con il Frecciarossa: secondo dati forniti
dal ministro delle Infrastrutture, Graziano Delrio, il riempimento medio è di soli 68 passeggeri, pari al 35%
della capacità del treno veloce. Tutto questo avrebbe già comportato per Trenitalia, sempre secondo il
ministro, una perdita di 2 milioni e mezzo di euro. Nonostante questo, il ministro ha rassicurato i
parlamentari pugliesi sulla volontà di allungare il tragitto del Frecciarossa, che attualmente copre il
Milano-Bari, arrivando fino a Lecce. C'è grande attesa per vedere che cosa succederà con l'orario estivo,
anche per quel che concerne l'Abruzzo. Intanto Trenitalia ha per l’estate (dal 12 giugno) garantito le
fermate di Giulianova e Vasto del Frecciabianca. E ai turisti che pernotteranno a Vasto sarà rimborsato il
biglietto del treno.
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